

ANTI-AGE

MAGAZINE

Successful Aging

25 experts vous conseillent
Advice from 25 experts

**Antioxydants
et Pollution**

**Antioxidants
and Pollution**

**Dites
adieu
à vos
vergetures!**

**Say goodbye
to stretch marks!**

**NOS LIEUX
INCONTOURNABLES**

**OUR MUST-VISIT
PLACES**

**Je continue
de mincir
cet été**

**How to keep
losing weight
over the
summer**


**Le lifting
de la lèvre
supérieure**

**Lifting
the upper lip**

SPÉCIAL

**Traitement
des taches**

Treating skin marks

 EuroMedCom

Juillet - Août - Septembre 2016
July - August - September 2016

#23

M 05492 - 23 - F: 4,90 € - RD





DOCTEUR VALERIA ROMANO

ESTHETIQUE GENITALE GENITAL AESTHETICS

La médecine esthétique a comme but l'amélioration du bien-être psycho-physique. Quand les problèmes liés à la sphère sexuelle nous empêchent d'atteindre ce bien-être, il faut les prendre en charge sans les considérer comme un tabou. La médecine esthétique intervient aussi en gynécologie.

The aim of aesthetic medicine is to improve a person's psychological and physical wellbeing. When sexual problems prevent us from achieving this wellbeing, we must deal with said problems without seeing them as taboo. Cosmetic medicine also has its place in gynaecology.

LES INTERVENTIONS MÉDICALES RÉALISÉES SONT:

L'amplification du point G

En 1950 on découvrait une zone située sur la paroi antérieure du vagin dont la stimulation lors des rapports provoquait l'orgasme féminin. Présent chez toutes les femmes ce point n'est pas toujours accessible par le sexe masculin. La G-spot amplification, est une technique qui permet de rendre plus étendu et convexe ce point érogène par l'injection d'acide hyaluronique.

L'amélioration de la sécheresse vaginale

Ressentie à tout âge, la sécheresse vaginale est un réel handicap pour les femmes. Les rapports sexuels douloureux (dyspareunie) et le port de vêtements inconfortables sont les conséquences de cet état.

En 5 minutes l'injection d'une seringue d'acide hyaluronique au niveau du frein du clitoris, change radicalement la vie des femmes, en leur apportant beaucoup plus de confort.

THE MEDICAL PROCEDURES CARRIED OUT ARE:

Amplifying the G spot

In 1950, an area was discovered on the front wall of the vagina which, when stimulated, causes a woman to orgasm. Through present in all women, this spot cannot always be reached by the penis. G-spot amplification is a technique which enables us to make this erogenous zone larger and more convex, using hyaluronic acid injections.

Alleviating vaginal dryness

Experienced at any age, vaginal dryness is a real handicap for women. Painful sexual relations (dyspareunia) and discomfort when wearing certain clothes are the consequences of this condition.

In just 5 minutes, the injection of a syringe of hyaluronic acid into the frenulum of the labia minora radically changes these women's lives, resulting in increased comfort. »